

COLABORACIÓN CON ONGAWA- Ingeniería para el Desarrollo Humano

➤ **Objetivo:**

Contribuir a la sensibilización y el compromiso de la comunidad universitaria en la erradicación de la pobreza, a través de la elaboración de diferentes instrumentos de sensibilización, en torno a las relaciones entre tecnología y desarrollo.

➤ **Descripción de la actividad**

Los participantes recibirán una formación on line sobre conceptos generales sobre el contexto internacional, pobreza y marco institucional de la Cooperación Internacional para el Desarrollo, así como sobre el trabajo en desarrollo desde los distintos ámbitos sectoriales. TIC, Energía, Desarrollo Agropecuario y Agua y Saneamiento.

Posteriormente, elaborarán, en grupos de trabajo –preferentemente integrados por estudiantes de disciplinas afines o de la misma Escuela- diferentes piezas de sensibilización, para difundir en los canales de la UPM y en los propios de ONGAWA.

Formación on line

Módulo 1: Introducción: Conceptos de situación socioeconómica global, pobreza, y Cooperación Internacional para el Desarrollo.

Sesión presentación: 25 de septiembre, Ciudad Universitaria.

Fechas: 25 septiembre al 6 de octubre

Módulo 2: Agua y Saneamiento

Fecha: 7 Octubre a 13 de Octubre

Módulo 3: Tecnologías de la Información y la Comunicación

Fecha: 14-20 de Octubre

Módulo 4. Energía y Desarrollo

Fecha: 21 Octubre al 27 de Octubre

Módulo 5: Desarrollo Agropecuario

Fecha: 28 Octubre 3 Noviembre.

Actividad de colaboración: Acciones de sensibilización y divulgación sobre tecnología y lucha contra la pobreza.

Los **participantes colaborarán en las acciones de sensibilización** sobre la aplicación de la tecnología en beneficio del desarrollo humano y la promoción de un mundo más justo, **que ONGAWA realiza** entre su público objetivo: **estudiantes y docentes de escuelas técnicas y profesionales de la ingeniería y la tecnología.**



CAMPUS
DE EXCELENCIA
INTERNACIONAL



Se busca actualizar, complementar y enriquecer los materiales y estrategias de campañas, a través de la elaboración de nuevos materiales y propuestas de acción –preferiblemente digitales, audiovisuales, etc. –que permitan transmitir de manera amena y eficaz las contribuciones que, desde distintos ámbitos de especialización sectorial (Agua y Saneamiento, Tecnologías de la Comunicación, Energía), se pueden realizar al desarrollo humano y la erradicación de la pobreza.

En este sentido, se solicitará a los participantes que elaboren materiales y propuestas de sensibilización, que comuniquen de manera atractiva, por ejemplo:

- la relación entre el acceso a la energía, el agua y las TIC con el disfrute de diferentes derechos humanos
- distintas alternativas tecnológicas que permitan el acceso sostenible a los servicios básicos
- compromisos internacionales existentes que vinculen la tecnología con los objetivos del milenio.

Los materiales deberán ser, preferiblemente, en soporte audiovisual, para facilitar su distribución en los distintos espacios y canales de difusión de ONGAWA.

Las propuestas **se presentarán en sesión presencial el 14 de noviembre**. ONGAWA, en colaboración con la Dirección de Cooperación, seleccionará entre todas las propuestas, una “ganadora” que formará parte de una campaña de sensibilización que será difundida por ambas instituciones en sus canales de comunicación.

La duración estimada de esta actividad de colaboración es de 30 horas.